



Foto: AP

MERKEL SUFRE REVÉS ELECTORAL

La Unión Demócrata Cristiana (CDU) de la canciller Angela Merkel sufrió ayer una aplastante derrota en una elección regional de la ciudad de Hamburgo, en el norte de Alemania, lo que dificultará aún más la aprobación de las leyes del gobierno.

Merkel abre el año con derrota

El partido de la Canciller alemana fue vencido en Hamburgo, luego de haber gobernado durante casi diez años

DPA

global@nuevoexcelsior.com.mx

HAMBURGO. — La Unión Demócrata Cristiana (CDU) de la Canciller alemana, Angela Merkel, sufrió ayer una dramática derrota en las elecciones regionales de Hamburgo, las primeras de una serie de siete que se celebrarán este año.

La CDU, que gobernaba desde hace casi diez años esta ciudad-estado en el norte del país,

alcanzó alrededor del 21 por ciento de los votos, según las proyecciones en base a los primeros recuentos.

El partido de Merkel fue desbancado por el Partido Socialdemócrata (SPD), que recupera su feudo histórico con cerca de un 50 por ciento de los votos y podría gobernar con toda probabilidad en solitario.

De confirmarse las cifras, la CDU de Merkel perdió cerca de la mitad del 42,8 por ciento de

los comicios pasados y obtuvo el peor resultado de posguerra en Hamburgo. “Esta hora es aciaga para la CDU y nos desconcierta”, reconoció el candidato derrotado, el hasta ahora alcalde-gobernador Christoph Ahlhaus.

Los socialdemócratas, que gobernaron Hamburgo durante 44 años hasta 2001 cuando se hizo con el gobierno el carismático democristiano Ole von Beust, oscilan entre 49,6 y 49,8 por ciento y



Página 1 de 3

\$ 38392.57

Tam: 542 cm2

RAGONALEZ

Fecha 21.02.2011	Sección Global	Página 1-5
----------------------------	--------------------------	----------------------

avanzaron casi 15 puntos (2008: 34.1 por ciento) para conseguir el mejor resultado en elecciones regionales desde 1994.

El nuevo jefe de gobierno de Hamburgo será Olaf Scholz, que fue secretario general del SPD y ministro de Trabajo de la gran coalición de socialdemócratas y democristianos bajo Merkel. Scholz fue uno de los precursores del modelo de reducción de jornada laboral que tanto éxito ha deparado a Alemania.

“Creo que es un resultado histórico. No solamente para nosotros, sino para los demás”, dijo en dirección a los socialdemócratas que se presentarán a elección en los próximos meses el presidente de la socialdemocracia, Sigmar Gabriel.

Alrededor del 11 por ciento y menos de lo esperado obtuvo el Partido de los Verdes, que se alió en la última legislatura a la CDU y abandonó el poder forzando la celebración de elecciones anticipadas.

El resultado supera el 9.6 por

ciento de 2008, pero todo parece indicar que deberá enterrar las ilusiones de formar dupla gobernante con los socialdemócratas.

Los Verdes dejaron la primera alianza con la CDU en Alemania en noviembre pasado, pocos meses después de que renunciara el popular Ole von Beust y dejaran sus cargos varios ministros conservadores.

Von Beust dejó el poder en manos del ministro del Interior, Christoph Ahlhaus, un tecnócrata que no consiguió conectar con la población durante su corta gestión y fue castigado en las urnas.

El Partido Liberal (FDP), socio menor de la coalición de Merkel en Berlín, obtuvo cerca de un seis por ciento de los votos y retorna al Parlamento hamburgués tras años de ausencia. De esta manera, los liberales estarán representados en los 16 hemisiclos regionales de Alemania.

También consiguió nuevamente representación parlamentaria el

Partido de la Izquierda, con cifras en torno al seis por ciento.



Fecha 21.02.2011	Sección Global	Página 1-5
----------------------------	--------------------------	----------------------



Foto: AFP